

Vendredi 10 juillet à 21h

au cinéma Les Plessis de Montceau-les-Mines

en partenariat avec « la Mère en Gueule »:

LE GRAND RETOURNEMENT

Réalisé par Gérard Mordillat,

Film français, durée 1h17, année de production: 2013



C'est la crise, la bourse dégringole, les banques sont au bord de la faillite, le crédit est mort, l'économie se meurt... Pour sauver leurs mises les banquiers font appel à l'...tat. L'...tat haï est soudain le sauveur ! Les citoyens paieront pour que le système perdure, que les riches restent riches, les pauvres pauvres. Adapté de la pièce de Frédéric Lordon cette histoire d'aujourd'hui se raconte en alexandrins classiques. C'est tragique comme du Racine, comique comme du Molière...

Le film sera suivi d'un débat.